

Bündnis für Frühe Bildung Hessen fordert: „Koalitionsvertrag ernsthaft angehen, frühkindliche Bildung stärken!“

Frankfurt (Bündnis Frühe Bildung Hessen): Das Bündnis für Frühe Bildung Hessen gratuliert der neuen Sozialministerin Heike Hofmann (SPD) zur Übernahme dieses wichtigen Amtes. Das Bündnis, dem mehrere Organisationen und Einzelpersonen angehören, setzt sich für eine qualitativ hochwertige frühkindliche Bildung in Hessen ein.

„Im Koalitionsvertrag der neuen schwarz-roten Landesregierung stehen viele richtige Schlagworte zum Bereich der frühkindlichen Bildung, zum Beispiel die Einrichtung eines Kompetenzzentrums für Kinderschutz. Wir werden als Bündnis sehr genau schauen, was davon umgesetzt wird“, sagt Thilo Hartmann, Vorsitzender der GEW Hessen.

„Das drängendste Problem sehen wir in der Bewältigung des Fachkräftemangels, der die Einrichtungen und Familien vor große Probleme stellt. Hier Lösungen voranzutreiben, die dazu führen, mehr Menschen in Ausbildung zu bringen und die Qualitätsstandards zu halten, sollte höchste Priorität haben“, so Verena König, Vorsitzende des Kita-Fachkräfte-Verbands Hessen e.V.

„Als Bündnis stehen wir der neuen Sozialministerin gern für einen Austausch zur Verfügung, um darüber zu sprechen, was aus unserer Sicht in den nächsten Jahren im frühkindlichen Bereich geschehen muss“, so Jana Beißert, Gewerkschaftssekretärin bei ver.di Hessen.

Hintergrund:

Am 17. Juli 2023 gründete sich das Bündnis für Frühe Bildung in Hessen. Erstunterzeichner:innen sind Deutscher Gewerkschaftsbund Hessen-Thüringen (DGB), Gewerkschaft Erziehung und Wissenschaft Hessen (GEW), Kita-Fachkräfte-Verband Hessen e.V. (KFV) und Vereinte Dienstleistungsgewerkschaft Hessen (ver.di). Zudem haben sich die FDP-Fraktion im Hessischen Landtag und die mittlerweile aus dem Landtag ausgeschiedene Fraktion DIE LINKE angeschlossen. Mittlerweile sind auch FRÖBEL Bildung und Erziehung gemeinnützige GmbH, der Landesverband Hessen der Kirchengewerkschaft sowie Pädagog:innen und Wissenschaftler:innen dem Bündnis beigetreten: Dr. Anke Elisabeth Ballmann, Dr. Andrea Gergen (Philipps-Universität Marburg), Prof. Dr. Nikolaus Meyer (Hochschule Fulda) sowie Prof. Dr. Regina Remsperger-Kehm (Hochschule Fulda).

Ansprechpartnerin:

Verena König, Vorsitzende des Kita-Fachkräfte-Verband Hessen e.V.
Tel.: 0170 932 691 6



Kita-Fachkräfte-Verband Hessen e.V.